

Debo también informarle, que se encuentra en plena ejecución el Proyecto de Laboratorio Tecnológico de manera que la Educación virtual o remota se amplíe y respalde los aprendizajes presenciales que se vieron resentido desde el inicio de la Pandemia donde todos debimos cumplir con cuarentenas y confinamientos. Esta puesta en marcha de sumar más tecnología a través de adquisición de nuevas Plataformas Tecnológicas para el desarrollo de las clases virtuales nos demandará un gasto presupuestado de \$ 30.000.000 (Treinta millones de pesos).

Ampliando la fundamentación y respaldo de no poder acceder a lo solicitado por el Centro de Padres del Establecimiento, hacerle saber que nos hemos preocupado de la adecuación de Aulas y espacios que el retorno a la “normalidad”, post Pandemia de Covid-19, nos comprometerá en la implementación de transformaciones desde la infraestructura pedagógica y la consideración de medidas sanitarias. Estimamos el gasto en un \$ 15.000.000 (quince millones de pesos).

También debemos tener presente, que el nuevo funcionamiento del colegio nos obligará a actualizar y capacitar ahora y en temporada de vacaciones de año escolar venidero, a los Docentes Superiores y al grueso de los Docentes propiamente tales, colaboradores de la función docente, Personal Auxiliar, en aspectos técnicos pedagógicos y pedagógicos administrativos. Todo lo cual nos demandará un gasto considerable y no cuantificado aún, por carecer de las instrucciones del Ministerio de Educación vía Secretaría Regional Ministerial de Educación al respecto.

Finalmente, mucho agradecemos la valoración y reconocimiento a la calidad del Servicio Educativo que dispensamos a la comunidad Escolar del Establecimiento, lo que pensamos se reflejará en el interés de muchos alumnos/as y familias por incorporarse al colegio el Año Escolar venidero.



p. "COLEGIO SUPERIOR DEL MAIPO C.E."
Alfredo Doren Molina
Magister en Educación